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Einreicher: Bretsch, Frank 
 

Anfrage 
an Landrätin     
an Vorsitzenden   
 

öffentliche Sitzung 
 

 Beratungsfolge:    Datum: 

  Kreistag Uckermark 05.12.2018 
 
Inhalt: 
 

Auslastung der Bildungsförderrichtlinie des Landkreises Uckermark 
 
Fragestellung: 
 
Sehr geehrte Frau Landrätin Dörk, 
 
dem Vernehmen nach wird die Bildungsförderrichtlinie des Landkreises gut genutzt. In die-
sem Zusammenhang möchte ich fragen: 
 
1. In welchem Ausmaß wurde und wird die Bildungsförderrichtlinie genutzt? Wenn möglich, 
bitte ich dies auf jeweils das entsprechende Haushaltsjahr herunterzubrechen. 
 
2. Gibt es dabei Unterschiede in der Auslastung der Förderung von Bildungsinhalten auf der 
einen und den investiven Förderungen auf der anderen Seite? In welchem Umfang werden 
jeweils die beiden Bereiche genutzt und lassen sich dabei Schwerpunkte feststellen? 
  
 
 
gez. Frank Bretsch  18.09.2018 

Unterschrift  Datum  
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